## Früeligstimmig

Die Bekanntgabe des neuen Trägers des «Goldenen Violinschlüssels 2024» und das Konzert Früeligstimmig stehen an.

Von Walter Näf



Alljährlich an der Generalversammlung erfahren die Mitglieder als Erste, wer die begehrte Auszeichnung empfangen darf. Begehrt darum, weil jedes Jahr nur eine herausragende Persönlichkeit ausgezeichnet wird. Bisher wurde die goldene Nadel an 46 Persönlichkeiten aus Volksmusik, Jodel, Chor- und Blasmusikwesen sowie Alphorn vergeben.

Die Katze ist noch nicht aus dem Sack, man wird es am Nachmittag, 2. März 2024 aus der Presse, TV und Radio erfahren. Wer an der Verleihungsfeier teilnehmen möchte, der melde sich als Mitglied an. Mitglieder erhalten eine exklusive persönliche Einladung an die Verleihungsfeier. Es werden weitere geladene Gäste dabei sein wie die Familie des Preisträ-

gers oder der Preisträgerin, Freunde, Gäste aus der Szene, aus Politik und Prominenz. Eines sei bereits verraten: Die Verleihungsfeier findet am 12. Oktober 2024 statt.

Passend zum Frühlingsbeginn findet am 26. April 2024 ab 18 Uhr der grosse Volksmusikanlass Früeligstimmig im Restaurant Rössli in Illnau statt. Der letztjährige Preisträger des «Goldenen Violinschlüssels», Thomas Aeschbacher, hat einen grossen Auftritt vor sich. An diesem Top-Volksmusikkonzert Früeligstimmig spielt er mit seiner Formation Pflanzplätz auf. Ein Feuerwerk an guter Schwyzerörgelimusik ist garantiert. Thomas Aeschbacher hat die Auszeichnung im letzten Herbst in Langenthal BE empfangen dürfen.



## Präsident und Redaktion:

Walter Näf Telefon 079 542 76 10 goldenerviolinschluessel@bluewin.ch **Website:** 

www.goldenerviolinschluessel.ch **Vereinsadresse:** Goldener Violinschlüssel, 8000 Zürich

Grundsätzliches: Der Verein «Goldener Violinschlüssel» zeichnet jedes Jahr eine Persönlichkeit aus, welche sich um die klingende Folklore, sei es um die Ländlermusik, den Jodel- oder Chorgesang und die Blasmusik, in uneigennütziger Weise verdient gemacht hat. Diese Auszeichnung ist in der Schweiz die höchste Anerkennung dieser Art. Publikation: ALPENROSEN ist das Organ des Goldenen Violinschlüssels. Die Verbandsinformationen werden auf dieser Seite publiziert. Weitere Artikel rund um die Verleihungen sind zusätzlich in diesem Fachmagazin für Schweizer Folklore zu finden.

Mit dabei sind auch die Wasewachser aus Wiesendangen. Eine Formation, welche mit ihrem sauberen Innerschweizer Volksmusikstil auffällt. Als Nachwuchsformation spielt das Echo vom Gerstgarten aus Haslen AI auf. Obwohl die vier Geschwister noch jung sind, bringen sie ein beachtliches Repertoire mit und freuen sich sehr, vor einem so grossen Publikum spielen zu dürfen.

Informationen und Näheres zur diesjährigen Frühligsstimmig unter www.goldenerviolinschluessel.ch



